

Jubel-Abend in Schwarz-Rot-Gold

Die Pomperlbuam stiften die Leinwand, der ASC seine Stockhalle: Fertig ist das Fußball-Event

Bad Griesbach. Zwei Generalproben für das große Event: Nach der Live-Übertragung des Champions League-Finales FC Bayern – Inter Mailand sowie der rauschenden Einweihungsfeier füllten am Sonntag erneut Fußballfans die neue Stockhalle am Bad Griesbacher Sportgelände.

Das erste WM-Gruppenspiel der deutschen Fußballnationalmannschaft wollten zahlreiche Fans auf Großleinwand verfolgen – und diese hatte der Bayernfanclub Pomperlbuam dem ASC noch rechtzeitig zum Start der Weltmeisterschaft gespendet. Beim letzten „Public Viewing“ musste da noch ein weißes Leintuch herhalten.

Die Stimmung war folglich bestens, auch wenn sich in der 3. Spielminute gleich blankes Entsetzen auf den Gesichtern der Deutschlandfans breitmachte: Die Australier kamen nämlich erschreckend nahe ans deutsche Tor heran. Doch damit waren die Schrecksekunden auch schon überstanden. Denn spätestens nach dem 1:0 durch Lukas Podolski und dem 2:0 von Miroslav Klose in der ersten Halbzeit war klar, dass alles andere als ein Sieg von Jogi Jungs an diesem Abend nicht in Frage kommen würde. So wurde gefeiert und gejubelt, was das Zeug hält, die Deutschlandfahnen wurden geschwungen und mit Tröten und Applaus die Torschüsse der deutschen Elf kommentiert. Als dann auch noch Thomas Müller den Treffer zum 3:0 erzielte, war der Jubel grenzenlos. Schließlich ist der Jungstar der Nationalmannschaft erst vor kurzem zum Ehrenmitglied der Pomperlbuam ernannt worden – und hat bei seinem Besuch in Karpfham die Herzen seiner Fans im Sturm erobert. Ca-cau mit dem 4:0-Treffer stellte dann endgültig sicher, dass dieses Public Viewing in der Stockhalle mit einer großen schwarz-rot-goldenen Party enden würde.



Schieß doch!!! Mit angespannter Miene verfolgten die vielen hundert Zuschauer in der ASC-Stockhalle das erste WM-Gruppenspiel der deutschen Elf gegen Australien. – Fotos: Gerleigner



Echte Fans der deutschen Nationalmannschaft sind Susi Lindlbauer (l.) und ihre Freundin Judith Schön.

Stimmen zum Spiel

Alexander Becker (Bad Griesbach), bekennender Podolski- und Klose-Fan: Ich war von Anfang an überzeugt, dass die beiden Spieler Tore schießen würden. Und ich ha-



Für die Leinwand bedankt sich ASC-Vorstand Erwin Schraml (2.v.r.) bei Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner (2.v.l.), darüber freuen sich auch Bürgermeister Jürgen Fundke (l.) und Pomperlbuam-Kassier Armin Martikke.

be ja im Endeffekt auch recht behalten.

Susi Lindlbauer (Bad Griesbach): Ich bin mit meiner Freundin Judith Schön, die extra aus Fulda angereist war, hierher gekommen. Wir fanden die Stimmung hier von

Anfang an super und die Dekoration der Halle ist einfach klasse.

Stefan Demuth (Asbach): Ich finde es richtig genial, wenn man mit Freunden Fußball schauen kann. Deutschland wird Weltmeister, davon bin ich überzeugt. – gg